
 
  

       

国際ロータリー第2500地区第3分区 

Asahikawa　　 Morning 　　Rotary 　　Club 

旭川モーニング ロータリークラブ 会報 

　ホーム ページ　 　　http://www.asahikawamrc.com/ 第1230回 例会 № 7 

　8月の月間 テーマ 会員増強推進月間・新クラブ結成推進月間　
　 令和元年8月22日（木）　AM7:30～8:30 

   本日の例会プログラム  クラブ協議会②（ガバナー公式訪問のための） 場所 アートホテル旭川　2F　ローアン 
 

　　　　　　会長挨拶 
 

 
　宮永　慶一会長 

皆様おはようございます。 
本日も例会にご参集いただきありがとうございます。 
今日は、ガバナー公式訪問に向けてのクラブ協議会です。 
皆様よろしくお願い致します。 
　さて、お盆も過ぎまして、夏の高校野球も終わり北海道の短い夏が終わってしまった気
がするのは私だけでしょうか？私は、毎年この時期に行われる高校野球選手権大会、甲子
園を目指し全国3681校の高校生がしのぎを削って予選を勝ち抜いてきた各地域の勝利者
が、全国の頂点を目指す挑戦者として戦う最高の熱い試合を見るのを楽しみにしていま
す。もともと高校球児だったということもありますが、経験者でなくても高校野球が好き
だという人は結構多いのではないでしょうか？ 最近、ほかのスポーツにやや押されがちな
野球ですが、高校野球だけは、いまだに老若男女問わず人気があるようです。プロ野球の
テレビ中継が減っているにも関わらず、高校野球中継だけはなくならないということは、
それだけ見ている人が多いということだと思います。 地元や出身都道府県のチームが出る
というのも楽しみの一つですが、高校野球の一番の魅力は「とにかく感動する」というこ
とに尽きます。大差をつけられても諦めずに戦って、見事逆転した時のあの感動。どう考
えてもアウトになるという状況でも全力疾走をするあの姿。規律を重んじ、相手を敬う素
晴らしいスポーツマンシップ。そういった面が、見ている人の心を捉えるのだと思いま
す。中でも記憶に残るのは、 星稜高校対仙台育英高校の試合で星稜高校先発投手が7回、
足がつったとみられ、ここでマウンドに駆け寄り投手にスポーツドリンクの入ったコップ
をもっていったのは仙台育英の選手。仙台育英は１-９とリードされている状況でしたが相
手の投手に水分補給を促した。その瞬間、適味方を問わないフェアプレーに両軍のアルプ
ス席を含め割れんばかりの拍手が送られ。仙台育英の行為を称えていました。仙台育英の
監督は「気がついたら選手が行っていた。日頃からグラウンドに敵はいないと教えていま
す」。とコメントされていました。 
　また、なかには、初出場で自分たちの力を発揮できずに敗れてしまうチームもありま
す。試合には負けても笑顔を絶やさない爽やかなチームも印象に残りました。 
そういった高校球児の姿を見ていると、いつも元気をもらうのです。  
今年もいろんなドラマが繰り広げられ「感動と気付き」をもらいました。 
そして、試合を見た後は決まって「俺も頑張るぞ!」という気持ちになります。  
野球が好きな人もそうでない人も、是非一度高校野球を見てみてください。 
きっと、「明日から頑張ろう」と思えるはずです。 
では、本日もよろしくお願い致します。 
 

 
　　　　　　　会務報告 
 

 
大久保　昌宣幹事 

１．遠軽ロータリークラブより、『創立６０周年記念式典・祝賀会のご案内状』収受。 
　　　【日　時】 ２０１９年１０月２６日（土） 
　　　　　　　　     記念式典　午後２時～ 
　　　　　　　　     記念講演　午後３時～ 
　　　　　　　　     祝 賀 会　午後５時～ 
　　　【会　場】 ホテル・サンシャイン（遠軽町大通北１丁目） 
　　　【登録料】 １０,０００円 
　　  　＊ 参加ご希望の方は、８月３０日までに事務局へご連絡下さい。 
 
２．公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会より、『ハイライトよねやま 
  №２３３』 収受。 
 
 

 
 



 
　 
　 
 

 
　竹村　陽一会場監督  

    　　ローターリーソング　　我等の生業 
                                                            四つのテスト唱和 

 
　小柳　裕子会員 

 
 
　　　　食事と懇談 
 

  

 

  

 

 
　　　　  
　　　　　　　　今日の食事　和食 

 
 
 



 
 
 
 
 
 

　　 

 
 

　　

 

　 
　　　　　クラブ協議会②（ガバナー公式訪問について) 
 

 
　大久保　昌宣幹事 

１、 ロータリーバッジ・ネクタイ着用 
 
２、お出迎えは起立して 
 
３、活動計画発表は大委員長と小委員長に発表して貰う 
 
４、委員長欠席の場合は原稿を貰い代読する 
 
５、出来れば発表内容は、活動報告書のままではなく活動報告書に書ききれない
　　思いを当日は話してほしい 
 
６、当日、お花とお菓子を福居さんが用意して頂ける、会長の挨拶の後にお菓子
　　とお茶を飲む時間を設ける 
 
７、当日参加の会員さんは、出来るだけ懇親会の参加をお願いします 

 
 

 
　　　　　　　　　　　　　モーニングロータリークラブ受付　 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
　　　ニコニコBOX発表　　 
 

 
　伊籐　吉洋親睦委員 

井上　雄樹会員 
 
今月から旭川方面公安委員会委員になりました。 
皆様安全運転を！ 
 
ニコニコBOXは　　８月22日　年度累計　44,000円 

 
  　　　出席報告  
 

 
河﨑高麗男例会運営委員長 

 
＊ 本日の出席 第 1230 回 例会 総 　 員 25 名 

8月 22日 出  　席 21 名 
出 席 率 84.00 ％ 

＊ 修正出席 第 1226 回 例会 総　　員 25 名 
7月 18日 修正出席 21 名 

修正出席率 84.00 ％ 
＊ 修正出席 第 1227 回 例会 総　　員 25 名 

7月 25日 修正出席 23 名 
修正出席率 92.00 ％ 

＊ ビジター　 ございません  
＊ ゲスト　 ございません  
＊ メークアップ 7/30 林　雅美（北海道2500ＲＥＣ）

 
8/13 小林睦明（旭川西ＲＣ）8/14 木村和哉・井上雄樹（旭川北ＲＣ）  
8/19 小林睦明（旭川南ＲＣ）8/20 小林睦明（旭川西ＲＣ）  
8/21 安井裕子（旭川北ＲＣ） 

 
 
　　　　閉　会　点　鐘 
 

 

 


